

Sujet : [INTERNET] opposition au projet méthaniseur

De : Claudette MATEU <claudette.mateu@orange.fr>

Date : 13/04/2024 09:05

Pour : pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr

En tant qu'habitante du quartier de Saint-Aignan, je vous fais part de mon opposition au projet pour les raisons suivantes :

Nuisances écologiques graves

Insuffisance des infrastructures (même avant projet, la route est un vrai danger pour les riverains que nous sommes, vu l'intensité du trafic) Qu'en sera-t-il ensuite ?

Vu la mobilisation de tous, je me pose une question : la démocratie est-elle un vain mot face à la puissance des lobbies ? Prouvez-nous le contraire en enterrant ce projet gigantesque et par là-même aberrant.

Claudette Mateu, enseignante retraitée